

La cosmologie d'un cours en miracles
Un argument cosmologique irréfutable
N'exigeant que l'admission d'un système singulièrement inclusif,
créant éternellement l'Esprit Universel
La seule chose dans tout l'univers qui ne sait pas ce que c'est,
est une condition objective apparente qui s'appelle elle-même un « être humain ».
Cette condition est momentanée et complètement transitoire. C'est une manifestation unique
d'une corrélation impossible entre une conscience temporelle/spatiale et l'être de la réalité
éternelle.

Le monde n'est rien en soi. Votre esprit doit lui donner un sens. Et ce que vous y voyez, ce
sont vos souhaits, mis en pratique afin que vous puissiez les regarder et les penser réels.
Peut-être pensez-vous que vous n'avez pas créé le monde, mais que vous êtes arrivé à
contrecœur à ce qui avait déjà été créé, attendant avec peine que vos pensées lui donnent
un sens. Pourtant, en réalité, vous avez trouvé exactement ce que vous cherchiez en
venant.

Ce monde était révolu il y a longtemps. Les pensées qui l'ont créé ne sont plus dans l'esprit
qui les a pensés et aimés pendant un petit moment. Le miracle ne fait que montrer que le
passé est révolu et que ce qui a véritablement disparu n'a aucun effet. Se souvenir d'une
cause ne peut que produire des illusions sur sa présence, et non sur des effets.

Vous pensez vivre dans le passé. Chaque chose que vous regardez, vous l'avez vue
pendant un instant, il y a longtemps, avant que son irréalité ne cède la place à la vérité.
Aucune illusion ne reste sans réponse dans votre esprit. L'incertitude a été transformée en
certitude il y a si longtemps qu'il est en effet difficile de la garder contre votre cœur, comme
si elle était encore devant vous.

Telle est chaque vie ; un intervalle apparent entre la naissance, la mort et la vie, une
répétition d'un instant passé il y a longtemps et qui ne peut être revécu. Et tout le temps
n'est que la folle croyance que ce qui est fini est toujours ici et maintenant.

Le temps n'a duré qu'un instant dans votre esprit, sans effet sur l'éternité. Et ainsi tout le
temps est passé, et tout est exactement comme avant que le chemin vers le néant ne soit
tracé.

Vous répétez encore et encore l'acte momentané de séparation.

Il n'y a pas de monde sans toi.
Il n'y a pas de paradis sans toi.
Et tout ce qui n'est pas au paradis n'est pas réel.

Alors que vous regardez votre monde les yeux ouverts, vous devez vous rendre compte que
vous vous êtes replié sur vous-même dans la folie. Vous voyez ce qui n'est pas là et vous
entendez ce qui ne fait aucun bruit. Vos manifestations d'émotions sont à l'opposé de ce que
sont les émotions. Vous ne communiquez avec personne et vous êtes aussi isolé de la
réalité que si vous étiez seul dans tout l'univers. Dans votre folie, vous négligez

complètement la réalité et vous ne voyez que votre propre esprit divisé partout où vous regardez.

Toute réalité objective n'est que votre projection. Vous souffrez de la maladie de l'identité de soi. Vous voyez des projections de votre propre constitution génétique.

À aucun moment, le corps n'existe. On s'en souvient toujours ou on l'anticipe, mais on ne l'expérimente jamais juste maintenant. Seuls son passé et son avenir semblent réels.

Chacun peuple son monde de figures de son passé individuel, et c'est pour cela que les mondes privés diffèrent.

C'est à travers ces figures étranges et obscures que les fous se rapportent à leur monde insensé. Car ils ne voient que ceux qui leur rappellent ces images, et c'est à eux qu'ils se rapportent. Ainsi communiquent-ils avec ceux qui ne sont pas là, et ce sont eux qui leur répondent.

Et personne n'entend leur réponse, sauf celui qui les a invoqués, et lui seul croit qu'ils lui ont répondu. Le monde que vous voyez n'a rien à voir avec la réalité. C'est votre propre création et cela n'existe pas. Tout le monde doit comprendre que le monde n'existe pas.

Il n'y a pas de monde en dehors de ce que vous souhaitez, et c'est là que réside votre libération ultime. Changez simplement votre esprit sur ce que vous voulez voir, et le monde entier doit changer en conséquence. Les idées ne quittent pas leur source. Vous êtes le rêveur du monde des rêves. Il n'y a aucune autre cause et il n'y en aura jamais.

La manière du miracle :

Je ne sais pas ce que quoi que ce soit, y compris cela, signifie.

Et donc je ne sais pas comment y répondre.

Et je n'utiliserai pas mes propres apprentissages passés comme lumière pour me guider maintenant.

Le miracle ne fait rien. Tout ce qu'il fait, c'est annuler. Et ainsi cela annule l'interférence avec ce qui a été fait. Cela n'ajoute rien, mais enlève simplement. Et ce qu'on enlève a disparu depuis longtemps, mais le fait d'être gardé en mémoire semble avoir des effets immédiats.

Il n'y a pas de monde ! C'est l'idée centrale que le cours tente d'enseigner.